

Agence du Panorama

**5 Pièces**

**112 m<sup>2</sup>**

**Réf. V10002715**

**498 000 €**

**Cabris**

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situation géographique véritablement exceptionnelle pour cette villa provençale à restaurer, bénéficiant d'une vue panoramique à 180 degrés dominant la Baie de Cannes, le Massif de l'Esterel, le Lac de Saint-Cassien jusqu'au confin du Var. La villa s'organise autour de 5 pièces principales (112 m2 habitables) idéalement orientées plein soleil et se complète par deux caves aménageables de 22.50 m2. Annexes : Terrasses, terrasse couverte et parking. Possibilité de réaliser un piscine de 40 m2. Secteur très calme et résidentiel , très proche du village. Offre très rare et recherchée. Unique ...

Truly exceptional geographical location for this Provençal villa to be restored, benefiting from a 180-degree panoramic view overlooking the Bay of Cannes, the Esterel Massif, Lake Saint-Cassien to the edge of the Var. The villa is organized around 5 main rooms (112 m2 of living space) ideally facing full sun and is completed by two convertible cellars of 22.50 m2. Annexes: Terraces, covered terrace and parking. Possibility of creating a 40 m2 swimming pool. Very quiet and residential area, very close to the village. Very rare and sought after offer. Unique location for this provençal house ...

## LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

